



## Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2014

Schriftliche Anfrage Katja Christ betreffend Schulferien

---

**P145237**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

In der Öffentlichkeit hat sich offenbar der Eindruck verfestigt, in den beiden Basel würden die Sommerferien in Zukunft grundsätzlich um eine Woche nach hinten verschoben. Dieser Eindruck ist nicht richtig. An der Ferienregelung, wie sie gesetzlich verankert ist, ändert sich nichts und der „Bündelitag“ wird nach wie vor zwischen Ende Juni und Anfang Juli sein. Der Ferienbeginn wurde nur dort, wo es sich um eine Ermessensfrage handelt, in welcher Woche er sein soll, eher „nach hinten“ als „nach vorne gekippt“. Sommerferienbeginn im Jahr 2014 ist der 5. Juli und im Jahr 2015 der 4. Juli. Die Jahre 2016, 2017 und 2018 sind klar: 2. Juli, 1. Juli und 30. Juni.